



¿Cuál es el motivo para llevar tanto tiempo parada la obra de la calle Gardenia?

¿Cuál es el uso que se le va a dar al cubo de hormigón situado en avenida de Utrera?

¿Con qué fecha se ha realizado la última contratación de personal con cargo a la subvención de la calle Gardenia?

¿Dónde se encuentran las firmas que reunieron los ciudadanos para cambiar el día de Reyes y ¿no se ha tenido en cuenta la petición del pueblo?

¿Cuándo se va a iniciar la fumigación en las distintas zonas del pueblo ya que de momento solo se ha hecho en las casitas nuevas?

¿Cuándo se comienzan los arreglos en las casitas nuevas ya que se anunció la licitación y la colocación de señales?

¿Está comprado el terreno donde va a ir situado el nuevo Ayuntamiento? En caso negativo cuál es la fecha de adquisición?

¿Está comprado el terreno de la Alcaparrosa donde van a ir ubicadas las viviendas de VPO? ¿Cuándo comenzarán a salir estas viviendas?

¿Por qué no se solicitó la subvención en 2022 del arreglo de caminos de la Junta de Andalucía donde se otorgaba al Palmar de Troya 100 mil euros siendo uno de los pueblos con la puntuación más alta de la provincia ?

¿Cuál fue el motivo de justificación para haber celebrado un pleno telemático de 3 min el día 16 de Junio?

¿Cuál es la fecha de apertura de la nueva Guardería y porqué se encuentran con tanto retraso la obra?

¿Es cierto que algunos vecinos de las casitas nuevas han solicitado una valla para cerrar por completo el parque y no se ha atendido sus pretensiones?

¿Está previsto el arreglo de los parques infantiles como en concreto, el parque del canal que lleva incluso el columpio roto un extenso periodo de tiempo?

¿Considera usted que 400 euros al mes por asistir a dos junta de gobierno, a dos reuniones, es una cantidad que podría considerar elevada?

¿Es cierto que actualmente existe una deuda con la OPAEF de 400mil euros que se va a terminar de pagar en 2032?

¿Por qué no se anunció el cambio de casetas de la feria del pueblo antes de las elecciones cuando ya estaba decidido? ¿Considera usted que esto es ser transparente con el pueblo?

¿Tienen ustedes previsto alguna solución para el problema de transporte en el municipio ya que muchos jóvenes nos transmiten la necesidad de transporte para estudiar ciclos formativos en municipios como Dos hermanas u otros?

¿Han estudiado otra ubicación más céntrica para el mercado ambulante ya que en la zona de la feria descienden las ventas?

¿Cuando están prevista la realización de mejoras en la piscina tal y como se anunció en campaña electoral ya que los ciudadanos se quejan del estado del césped y el riesgo de resbalón de los azulejos?

¿Considera usted que es adecuado que un bar de nuestro pueblo tenga que llegar a pagar una tasa anual de veladores de más de 1mil euros?

¿Dijo usted que los bares de nuestro pueblo no pagarían la tasa de veladores en época de pandemia ,que estaban cerrados, y tiempo después le mandó el recibo para que efectuaran el pago?

¿Cree usted que es correcto que los vecinos de nuestro pueblo tengan que pagar la entrada y salida de vehículos de su propia cochera de la cuál no pueden hacer uso el tiempo que la vía pública está de obra y más aún cuando la propia obra tiene un largo retraso?

Ruego que se tenga en cuenta la propuesta de los ciudadanos de que los recursos económicos que se inviertan en la feria para actuaciones sean mayores para atraer mejores grupos.

Ruego zonas de sombras en los parques del pueblo así como intentar incrementar mayor número de deportes y la suspensión de la tasa por hacer uso del pabellón municipal cubierto

Ruego que se tenga en cuenta el arreglo de la ya conocida como cuesta de la itv. Debido incluso a los resbalones que esto produce para los viandantes.

Ruego limpieza solares av palos de la frontera

Ruego se tenga en cuenta la propuesta de los vecinos de nombrar también a rey y caballeros de la fiesta del pueblo.

Ruego que se tenga en cuenta el arreglo de caminos de parcelas ya que los vecinos lo han tenido que abonar

Ruego Árboles en Av palos frontera

Ruego que los plenos se realicen en horario de tarde para que sean muchos más los asistentes que puedan asistir.